

NOTA DE PRENSA N° 69 - 2014-CG/COM

Contralor inaugura en Piura feria que promueve en escolares cultura de honestidad y rechazo a la corrupción

Se mostró impacto positivo del programa “Auditores Juveniles” en instituciones públicas vigiladas



Con el propósito de fomentar una cultura de honestidad y rechazo a la corrupción, el Contralor General de la República, Fuad Khoury Zarzar inauguró hoy en Piura la feria de “Auditores Juveniles”, un programa emprendido por el organismo superior de control para promover entre los estudiantes de colegios públicos valores éticos, conciencia cívica y acciones de control en entidades educativas.

Durante la actividad realizada en la Plaza de Armas de Piura se exhibió a los visitantes el impacto positivo que han tenido las “auditorías juveniles” en las instituciones públicas vigiladas como la mejora en los servicios prestados, y en la conducta y disciplina de los escolares.

Además, se generó un espacio de intercambio de experiencias entre instituciones y organismos con actividades similares o complementarias con jóvenes, y se hizo un reconocimiento de los equipos de trabajo que participaron en las auditorías mencionadas para contribuir con la sostenibilidad del programa.

El programa “Auditores Juveniles” tiene como principal tarea la realización de auditorías escolares, un mecanismo de participación a través del cual los estudiantes se organizan para observar el funcionamiento de un servicio público en sus colegios o comunidad, planteando propuestas para mejorarlo.

En la feria, donde se desarrolló un variado programa de actividades artísticas, participaron 26 instituciones educativas que forman parte del programa desde el año 2013. En sus stands mostraron el trabajo que desarrollaron en el marco del programa.

En Piura, el programa se inició en el año 2012 y en total han participado 64 colegios públicos de esa región.

Reconocimiento Internacional

En materia de participación ciudadana en la gestión de lo público, la experiencia del Programa “Auditores Juveniles” -sus orígenes, funcionamiento y resultados- ha sido reconocido por el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social del Ecuador (CPCCS), que ha invitado al Contralor Fuad Khoury a participar como ponente en el Panel Internacional “Experiencias y Buenas Prácticas de Participación Ciudadana, Transparencia y Lucha contra la Corrupción en Latinoamérica” a realizarse en Quito-Ecuador con ocasión del Día Internacional contra la Corrupción.

El Dato

El programa “Auditores Juveniles” nació en Lima Metropolitana en el año 2010 como estrategia de control preventivo en la generación de valor. Desde esa fecha se han capacitado a más de 150,599 alumnos de 626 colegios de diversas ciudades del país.

En marzo de 2010, la Contraloría General y el Ministerio de Educación suscribieron un Convenio de Cooperación Interinstitucional para fortalecer las capacidades y conocimientos de los docentes en temas de ética, democracia y participación ciudadana, así como promover en los estudiantes actividades prácticas de vigilancia ciudadana sobre los servicios y bienes públicos de su entorno escolar y local a través de las Veedurías Escolares.

En agosto pasado, ambas instituciones firmaron un segundo convenio de cooperación con el fin de establecer el marco para la ejecución de actividades que contribuyan a la consolidación de una cultura anticorrupción en la ciudadanía desde la formación básica.

Lima, 25 de Octubre de 2014